

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, 8 Juin 2016

NOMINATIONS AU COMITE EXECUTIF ET COMITE DE DIRECTION DU GROUPE SOCIÉTÉ GÉNÉRALE

Diony Lebot est nommée Directrice des Risques du Groupe et membre du Comité exécutif du Groupe Société Générale à compter du 1^{er} juillet 2016. Précédemment Directrice déléguée des Risques, Diony Lebot remplace Benoît Ottenwaelter qui a décidé de faire valoir ses droits à la retraite après 28 années de carrière au sein du Groupe.

Par ailleurs, les nominations suivantes au Comité de direction du groupe Société Générale seront effectives à compter du 1^{er} juillet 2016 :

Jean-François Grégoire, dans ses fonctions de Directeur délégué des Risques du Groupe.

Alvaro Huete, dans ses fonctions de Responsable Adjoint des activités de Financement et Responsable des activités de Financement pour le Royaume-Uni.

Biographies

Diony Lebot intègre Société Générale en 1986. Elle y occupe plusieurs fonctions au sein des activités de financements structurés, du département Ingénierie Financière puis en tant que Directeur des financements d'actifs avant de rejoindre en 2004 le département Relations clients Corporate en tant que Directeur commercial Europe au sein de la division Grandes Entreprises et Institutions Financières. En 2007, elle est nommée Directeur général de Société Générale Amériques. En 2012, elle devient Directeur adjoint du département Relations Clients et banque d'investissement et Responsable de la région Europe de l'Ouest de Global Banking and Investor Solutions. En mars 2015, Diony Lebot est nommée Directrice déléguée des Risques du groupe Société Générale. Elle est membre du Comité de direction du groupe Société Générale depuis 2007.

Jean-François Grégoire a débuté sa carrière au sein de Société Générale Corporate & Investment Banking à Paris en 1996 en tant que trader sur dérivés actions. Entre 2001 et 2009, il est responsable du trading sur dérivés actions pour la zone Asie Pacifique puis pour les Etats-Unis. En 2009, il est nommé Responsable du Trading US, basé à New York puis Responsable Mondial du Trading, basé à Paris, en 2012. Jean-François Grégoire est nommé Directeur délégué des Risques du Groupe en novembre 2015.

CONTACTS PRESSE

LAETITIA MAUREL
+33(0)1 42 13 88 68
Laetitia.a.maurel@socgen.com

ANTOINE LHERITIER
+33(0)1 42 13 68 99
Antoine.lheritier@socgen.com

ASTRID FOULD-BACQUART
+33(0)1 56 37 67 95
Astrid.Fould-Bacquart@socgen.com

 [@societegenerale](https://twitter.com/societegenerale)

SOCIÉTÉ GÉNÉRALE
COMM/PRS
75886 PARIS CEDEX 18
SOCIETEGENERALE.COM

SOCIÉTÉ ANONYME AU CAPITAL DE
1 009 380 011,25 EUR
552 120 222 RCS PARIS

Biographies (suite)

Alvaro Huete a rejoint Société Générale Corporate & Investment Banking en 1997 en tant que Directeur du département Financements structurés en Espagne. Il occupe plusieurs fonctions avant de rejoindre Londres en 2007, d'abord en tant que Responsable adjoint de la Syndication puis Responsable mondial de la Syndication à partir de 2010. En 2015, il est nommé Responsable adjoint des activités de financement et Responsable des activités de financement au Royaume-Uni. Avant de rejoindre la banque, Alvaro a passé trois ans chez Nomura à Madrid en tant que Directeur en charge de la zone ibérique puis à Londres en tant que Directeur du Groupe Corporate Finance. Il a également occupé différents postes au sein des divisions de banque d'investissement de Banco Urquijo et de Lloyds Bank.

Société Générale

Société Générale est l'un des tout premiers groupes européens de services financiers. S'appuyant sur un modèle diversifié de banque universelle, le Groupe allie solidité financière et stratégie de croissance durable avec l'ambition d'être la banque relationnelle, référence sur ses marchés, proche de ses clients, choisie pour la qualité et l'engagement de ses équipes.

Acteur de l'économie réelle depuis 150 ans, Société Générale emploie plus de 145 000 collaborateurs, présents dans 66 pays, et accompagne au quotidien 31 millions de clients dans le monde entier en offrant une large palette de conseils et solutions financières sur mesure aux particuliers, entreprises et investisseurs institutionnels, qui s'appuie sur trois pôles métiers complémentaires :

- **La banque de détail en France** avec les enseignes Société Générale, Crédit du Nord et Boursorama qui offrent des gammes complètes de services financiers avec un dispositif omnicanal à la pointe de l'innovation digitale.
- **La banque de détail à l'international, l'assurance et les services financiers** aux entreprises avec des réseaux présents dans les zones géographiques en développement et des métiers spécialisés leaders dans leurs marchés.
- **La banque de financement et d'investissement, banque privée, gestion d'actifs et métier titres** avec leurs expertises reconnues, positions internationales clés et solutions intégrées.

Société Générale figure dans les principaux indices de développement durable : DJSI (World et Europe), FTSE4Good (Global et Europe), Euronext Vigeo (Europe, Eurozone et France), ESI Excellence (Europe) d'Ethibel et 4 des indices STOXX ESG Leaders.

Pour plus d'information, vous pouvez suivre le compte twitter  @societegenerale ou visiter le site www.societegenerale.com